

Neue Schweizer Identitätskarte – FAQ

Was ist bei der neuen Identitätskarte anders?

Das ganze Identitätskartendesign wurde rundum erneuert. Das Ausstellungsverfahren bleibt identisch.

Was ist das Thema der neuen Identitätskarte?

Zum ersten Mal in der Schweizer Ausweisgeschichte bildet die neue Schweizer Identitätskarte zusammen mit dem neuen Reisepass eine Ausweisfamilie mit einheitlichem Design. Berge und Wasser sind folglich auch bei der neuen Identitätskarte zentrale Themen. Wasser prägt und gestaltet die Schweizer Landschaft. Der Pizzo Rotondo, der höchste Gipfel des Gotthardmassivs, findet auf der Vorderseite der Identitätskarte einen wichtigen Platz.

Sind die Kantone nicht mehr auf der Karte aufgeführt?

Die Kantone sind auf der Rückseite im unteren Bereich der Karte aufgeführt.

Welche Sicherheitselemente sind in der Identitätskarte enthalten?

Es gibt Sicherheitselemente, welche in den Werkstoffen (Kunststoff, Tinten) eingefügt sind, weitere welche bei der Kartenherstellung entstehen und wieder andere welche bei der Personalisierung der Karte erzeugt werden.

Ist die alte Identitätskarte nicht mehr sicher?

Das Sicherheitskonzept der alten Identitätskarte ist veraltet, die Karte gilt aber weiterhin als sicher.

Ich habe erst gerade eine neue Identitätskarte beantragt. Muss ich sie nun schon wieder erneuern?

Nein, alle bisher ausgestellten Identitätskarten behalten ihre Gültigkeit bis zum eingetragenen Ablaufdatum.

Was bedeutet der Punkt im 0?

Um zwischen der Ziffer Null und dem Buchstaben O zu unterscheiden, wird bei jeder Null ein Punkt in der Mitte hinzugefügt.